

Konzept und Projekt für das neue Gefängnis

Lenzburg Öffentliche Orientierungsversammlung

Der Grosse Rat des Kantons Aargau hat die Änderung des Kantonalen Richtplanes zur Festsetzung des Standortes für ein Zentralgefängnis in Lenzburg (Kiesgrube Süd) beschlossen. Im Hinblick auf die konkrete Realisierung dieses Gefängnisses am festgelegten Standort findet am Dienstag, 25. Januar 2000, um 19 Uhr in der Aula der Berufsschule Lenzburg eine öffentliche Orientierungsversammlung statt. Vertreter des Departementes des Innern und des Baudepartementes orientieren die interessierte Bevölkerung über das Konzept und das bevorstehende Planungsverfahren zum Projekt Zentralgefängnis in Lenzburg.

Nach der Begrüssung und Vorstellung der Referenten durch Stadtammann Rolf Bachmann hält Regierungsrat Kurt Wernli ein grundsätzliches Eintretensvotum zur Sache. Gefängniskonzept, Leitsätze und Raumkonzept werden alsdann von Urs Michel (Abteilung Strafrecht), Standort, Raumprogramm und Planungsverfahren von Fritz Althaus (Abteilung Hochbau) im Detail erläutert. Aus der Sicht der Stadt Lenzburg beleuchten Stadtammann Rolf Bachmann die politischen Aspekte und Richard Buchmüller, Stadtbauamt, die räumlichen Aspekte. Zum Schluss besteht Gelegenheit zur Diskussion und Fragen zu stellen. (az)